



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Straßenkreuzung in Königeroде wird saniert

Am kommenden Freitag (13.09.) beginnen in Königeroде (Landkreis Harz) Sanierungsarbeiten an der Kreuzung der Bundesstraße (B) 242 mit der Kreisstraße (K) 1357 (Dorfstraße). Autofahrer müssen sich eine Woche lang auf Behinderungen einstellen und sollten mehr Zeit für die Umleitung einplanen.

Auf rund 300 Quadratmetern des Kreuzungsbereichs werden die oberen Asphaltsschichten rund 12 Zentimeter tief abgefräst und anschließend neu aufgebaut. Die Kosten dafür betragen gut 30.000 Euro.

Am 20. September soll der Feierabendverkehr bereits wieder über die sanierte Kreuzung rollen. Solange ist der Bereich voll gesperrt. Die Umleitung durch den Ort ist ausgeschildert.

Impressum:

Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Pressestelle

Turmschanzenstraße 30

39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-7504

Fax: (0391) 567-7509

E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de